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(E) ENTREVISTA. MARCOS MORALES, alcalde reelecto de Puchuncaví: 

“Puchuncaví necesita que el 
Estado le devuelva la mano” 

CEDIDA. 
Claudio Ramírez 
cramirerromercuriovalpaci 

sí como en su primer 
A periodo se trazó varias 

metas, MarcosMorales, 
tras ser reelecto como alcalde 

asignar recursos especiales a 
esta bahía por todo el daño me- 

dioambiental. Hoy yo me tengo ; , 
que colocar ala filaaligual que | EN 2021 FUE DISTINGUIDACOMO UNA DELAS 100 MUJERES LÍDERES DEL PAÍS. 
los otros 37 alcaldes de la Re- 

Snnoesisertozaón General Patricia 

  

de Puchuncaví, se fijó una ruta que debiera ser así. e ue ..» 

enlaquetee dsg Vásquez asumirá la V 
jetivos: el hospital bicomunal PLAN MAESTRO Z 

Quintero-Puchuncaví y el sa- 
neamiento básico parael sector 
de La Greda y Ventanas. 

“Son dos grandes proyec- 
tos, el hospital es prioritario, 
porque la salud es elemental, y 
también por un tema dejusticia 
elsaneamiento es lave para la 
dignidad delas personas dela 
zonasur delacomuna”, diceel 
jefe comunal que fue elegido 
para un nuevo periodo con cer- 
cade7.500 votos. 

caes ZONA de Carabineros 
ción y Reparación al sector pri- 

o ad VALPARAÍSO. Desde 2022 ha subrogado 
- Hicimos un levantamiento 

para actualizar las necesida- € distintos momentos al general 
des de la comuna y selo pre- | EJggrd Jofré, quien pasará a retiro. senté a ocho empresas de la 
zona que tienen patente con 
nosotros y fueron tomando bien la general Patricia 2021 
proyectos quese definieronen S VásquezMuñoz hasubro- a 
ese plan maestro. Hoy varios gado desde 2022 y endis Ese año Patricia Vásquez 
de ellos se encuentran en eje- | tintosmomentosalactualjefede — fue ascendida a general, de    

É cución, desde recuperar un | la VZonade Carabineros, gene acuerdo ala conformación 
OBJETIVOS EL JEFE COMUNAL DEFINIÓ PRORIDADES PARA SU NUEVO PERIODO. gimnasio, mejorar plazas yac- | ral Edgard Jofré, laoficial ahora del Alto Mando 2022. 
- ¿Cómo recibió esterespaldoen - ciones para generar concien- | asumirádemanera permanente 
laurna? “Para mí, el Estado (Ventanas) viene, además, un — cia a través de proyectos de | estecargo, deacuerdoalanueva — Mercurio como una de las 100 
- Como nacido y criadoenPu- — debiera asignar proceso dedescarbonizacióny — sustentabilidad y reciclaje. (... | configuracióndel Alto Mandode — mujeres líderes del país. 
chuncaví, emociona sentirese recursos especiales a Pienso quese abrenotrasop- — Hagoextensiva la invitacióna | lainstitución parael año 205, Laaltaoficialasumió por pri- 
respaldo dela ciudadanía, pero esta bahía por todoel — “iones. Una zonadesacrifiio todoelmundo privadoquetie- | conviniéndosedeestaformaen  meravezcomojefa dela V Zona 
junto con ellotambiénesuna — daño medi jental, We hoyesunazonadeoportu- — nerelación con Puchuncaví, | laprimeramujernombradapa- _ demanera subrogante el18 de 
gran responsabilidad dirigirla medioambi nidades. Amí no me gusta ha-— nosólo del cordón industrial, | ra cumplir esta gravitante fun- — enerode2022, periodoenel que 
“comuna porlos próximos cua= HOY yO metengoque — blardeesa forma porque las — sino que también del mundo | ciónenlaRegión de Valparaíso. — sostuvo reuniones protocolares 

  

  

troaños. Hacebastante tiempo Colocar ala fila aligual — veocomoauras negativas que — del retail, supermercados, en Hastaahora, Vásquez, con33 — con distintas autoridades regio- 
que no había una reelección,  quelos otros 37 están en torno a los puchunca- — fin, a ser parte de una mesa | añosen Carabineros, figura co- nales y comunales, como el go- 
asíque agradezco elapoyo ciu alcaldes de la Región”. — vinos. Prefiero hablar delasop-— empresarial donde todos uni- | mojefa dela Zona Fronterasy  bernador Rodrigo Mundaca yla 
dadano, de mi familia y de mi ciones que tenemos como, por dos debemos empujar a esta | Servicios Especiales, cargo que — alcaldesa de Viña del Mar, Maca- 
entorno cercano. ejemplo,atravésdeunmolode — comuna hacia un desarrollo | asumiócomo partedelaconfor- — renaRipamonti, ademásdelafis- 

requerimos que haya claridad — abrigoquesignificó$8.200 mi-— entérminos laborales, dein- | mación del Alto Mando 2022y — calregional, Claudia Perivancidh. 
- ¿Quéseha planteado comoob- — respecto alos tiempos. Pienso — llones invertidos en la caleta — versión y decrecimiento. luego deserascendida general. Mismafuncióncumplióen 
jetivo para lo queserásusegun= — que este hospital necesita deck — Horcón, un proyecto que va a Además, en el año 2021 se de-— 2023 y2024, debiendo afrontar 
da administración? sión y apuro, (...) es urgente y estaren mayo del próximo año. — -¿Elfuturodelacomunaapunta | sempeñócomo directora dela — enfebrerodeesteañolalabor de 

- Enel primer periodo conta- me voy ameter de lleno aem- — Hoy Puchuncavínecesita queel — alturismo? Escuela de FormacióndeCarabi-— Carabineros en las zonas afecta- 
mos con ocho ejes donde nos — pujar ese proyecto que es de — Estado le devuelva lamanoen — -Enestos tres añosel turismo, | neros,siendola primera mujer das por el megaincendio. La ge- 
pusimos metas y cumplimos — unanecesidad imperiosa. compensacionescon proyectos — el fomento productivo, el de- | oficial en obtener este cargo. — neral Vásquezreemplezaráenel 
una parte y otras están en pro- que privilegienlacalidad de vi — porte ylaculturadenuestraco- | Tambiénen2021fuedistinguida — mandoal general Edgard Jofré, 
ceso. Enesta nuevaetapaplan- — -Esun desafío común conelal-— da denuestros habitantes. una han tomadounrol prota- | por Mujeres Empresarias y El — quien pasaráaretiro. cs 
teé otros ocho en temas como — caldeelecto de Quintero, Rolan- gónico, importante, y nos ha 
infraestructura, educación, — doSilva.¿Hahabladoconél?— - Como el proyecto de sanea- — llevadoaestar presenteyaa ni- 
que debemosseguir potencian- — - Tenemos una cercanía y una — miento. vel nacional, através dela so- | Subsidio eléctrico: 
do, y también salud. Esto esal- — afinidad importante, espero — -Esun ejemplo. Hoy tenemos — ciación de Municipios Turísti- | 20/0 mil hogares de 
go muy importante, Alfesta- — quesu administración sea exi unsaneamiento bésico, quees cose Chile, donde presidola | [a 202 postularon 
mos mejorando la infraestruc-— tosa. De hecho, ya hemos con- — una necesidad imperiosa para — Comisión de Medio Ambiente, 
turadelasnueve postas rurales — versado, pero tendremos otra — La Greda y Ventanas, elcualse — y la Red Latinoamericana de | €M Segundo proceso 
dela comuna. También hayun reunión donde vamosa traba- encuentra enetapadediseñoy Turismo. El mundo del em- 

proyecto respecto al Cesfam — jartemas en común. Hay que — no pararemoshastaqueesazo- — prendimiento ha crecido una | e Untotal de 199660 hogaresde 
Ventanas por $424 millones, — recordar que tenemosunaaso- — natenga alcantarillado como — enormidad enla comuna con | la Región de Valparaíso se inscri- 
(-.. pero uno de los temas más — ciación comomunicipios,tam- — corresponde, dado todala his-— personas de mucho esfuerzo y | bieronenelsegundo proceso de os 
relevantes es el hospital bico- bién ambos pertenecemos ala — toria medioambiental que es tenemostodaslas fortalezaspa- | postulaciónal subsidioeléctrico, — ENDICIEMBRE SE DEFINIRÁ. 
munal Quintero-PuchuncaW. — asociacióndeciudades puerto, — conocida. Debemosseguirem- — raofiecerserviciosgastronómi- | beneficio dirigido afamilias que 

asíqueestoy seguro quenosva- — pujando proyectos deesta en- — cos y hoteleros de calidad. Por. | pertenecenal40% másvulnera-— enla segunda mitad de diciem- 

    OS 

- ¿Enqué pieestáese proyecto? mosa apoyar mutuamente. —  vergadura,comoloestambién — ejemplo, tenemos dos milca- | bledelRegisro Social de Hogares — bre de este año y los postulantes 
-Selo planteé ala ministra Ca- el molo de abrigo de Horcón. — mas certificadas para ofrecer | (RSH) y a hogares con personas que cumplan con los requisitos 
rolina Tohá. Seasignaron SiO! — ZONA DE OPORTUNIDADES alojamiento alos visitantes. To- | inscritasenel registro de pacien- — recibirán el descuento mensual, 
millones para elestudio de pre-— -Uno delos puntosencomúnes — - ¿A quéserefiere cuando seña=— doeso hace que el sector turis- | tes electrodependientes, inde- — correspondiente al primer se- 
factibilidad del hospital. Elque — el tema de la contaminación. — laqueel Estado debe devolverle mo sea uno de los motores | pendientedesutramo devulne-— mestrede202, enlascuentasde 
hoy existeestá obsoletoynece-— ¿Quévieneahoraen esalínea?— lamanoalacomuna? principales económicos del li- | rabilidad en el RSH. Lanómina — electricidademitidas entreenero 
sitamos unrecinto nuevo, pero - Con el cierre dela fundición — - Para mí, el Estado debiera — toralnorte. es | debeneficiarios será publicada — yjuniodedichoaño. s 
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